

ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE PENTECÔTE DE HAGUENAU

N°200 – JANVIER 2026



EDITORIAL



« NOUVEAU DÉPART »

Phil 3/13-14 : « Frères, pour moi-même je n'estime pas encore avoir saisi (le prix) ; mais je fais une chose : oubliant ce qui est en arrière et tendant vers ce qui est en avant, je cours vers le but pour obtenir le prix de la vocation céleste de Dieu en Christ-Jésus ».

Nous pouvons l'affirmer haut et fort, si durant toute cette année écoulée, nous sommes encore debout dans la foi en Jésus-Christ, c'est parce que Dieu a été fidèle envers nous et qu'Il a usé de patience et de grâce.

L'amour divin pour nous est une réalité qui nous assure la présence et le soutien de Dieu jour après jour.

Cette année 2025 a eu son lot de victoires et d'échecs, de satisfactions et de mécontentements, de convictions et de doutes, de temps de paix et de joie ainsi que de larmes et de peines, ... cependant, la Parole de Dieu demeure toujours la même ; les promesses qu'Elle contient sont certaines et véritables.



Habakuk 2/3 : « *Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas ; si elle tarde, attends-la, car elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement* ».

Prov 19/21 : « *Il y a dans le cœur de l'homme beaucoup de projets, mais c'est le dessein de l'Eternel qui s'accomplit* ».

L'apôtre Paul était ferme dans sa course parce qu'il avait les yeux fixés sur ce qu'il appelle la « *vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ* ».

Tant qu'il n'avait pas atteint ce but, il s'efforçait de courir en persévérant fidèlement selon les principes immuables de la Parole de Dieu.

Il avait fait sienne cette parole que l'Eternel avait prononcée à son serviteur Josué : « *Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras* » **Josué 1/8**.

Sa marche était celle d'un homme déterminé et prêt à accomplir les desseins divins le concernant au quotidien. Rien ne pouvait le distraire et le détourner de ce but.

L'apôtre nous donne dans notre passage d'introduction de l'épître aux Philippiens sa manière de faire, il oubliait ce qui était en arrière (et donc du passé) pour continuer à tendre toujours vers l'avant.

En d'autres termes, **il faisait que chaque jour soit tel un nouveau départ en Christ pour sa vie**, ce qui le conduisait entre-autre à ne jamais prendre pour acquis la victoire de sa course : « *je cours vers le but pour obtenir le prix de la vocation céleste* ».

Paul a pu donner plusieurs conseils de marche à son fils spirituel ; j'en ai retenu un, celui que nous retrouvons dans **1Tim 4/16** : « *Veille sur toi-même et sur ton enseignement ; persévère dans ces choses, car, en agissant ainsi, tu te sauveras toi-même, et tu sauveras ceux qui t'écoutent* ».

Ce conseil nous conduit, une fois de plus, à veiller sur nos cœurs concernant l'authenticité de la Parole de Dieu que nous sommes appelés à recevoir telle qu'elle est, sans la modifier en fonction des cultures et des modes qui parcourent notre société.

L'inspiration des Saintes Ecritures dépasse le temps et les cultures, efforçons-nous d'y demeurer avec un cœur entier.

Dans **Apo 16/15**, nous pouvons lire ces paroles du Seigneur : « *Voici, je viens comme un voleur. Heureux celui qui veille, et qui garde ses vêtements, afin qu'il ne marche pas nu et qu'on ne voie pas sa honte !* ».

Mes frères et sœurs, demeurons fidèles à Dieu et à sa Parole ; revêtions-nous de son enseignement en veillant à ce que rien ne vienne atténuer son impact dans nos cœurs afin de ne pas être surpris par la venue certaine de notre Sauveur.

Que cette année 2026, au-delà des vents tumultueux qui traverseront notre société, nous permette, jour après jour, de persévérer dans notre marche pour le Seigneur en nous attachant fortement à sa Parole.

Je vous souhaite à tous, une excellente année avec le Seigneur ; que chaque jour soit comme un tremplin qui vous permettra de vivre toujours plus l'excellence de son Amour et de sa Fidélité.

Avec toute mon affection en Christ notre Sauveur et Seigneur, votre serviteur, Pascal G.

PRIONS POUR L'ÉGLISE PERSECUTÉE...



Erythrée



Ces dernières semaines, plusieurs prisonniers, dont des chrétiens, ont été libérés par les autorités érythréennes.

Durant les dernières semaines, le gouvernement érythréen a libéré plusieurs prisonniers du tristement célèbre système carcéral du pays. Parmi eux figurent plusieurs chrétiens, hommes d'affaires et responsables politiques.

Un soulagement incomplet

Selon les informations de Portes Ouvertes, aucun des 7 responsables d'église de premier plan ne fait partie des personnes relâchées. Les révérends Tekleab MENGHISTEAB, Million GEBRESELASSIE, Kidane WELDOU, Gebremedhin GEBREGIORGIS, Kiflu GEBREMEKSLE, Futsum GEBRENEGUS et Haile NAIZGE sont toujours emprisonnés depuis leur incarcération il y a plus de 20 ans.

Plus tôt cette année, Tiffany BARRANS, directrice internationale du plaidoyer de Portes Ouvertes, déclarait : « *aucun d'entre eux n'a été inculpé ni présenté devant un tribunal. Ils n'ont bénéficié d'aucune représentation juridique et leurs familles n'ont pas été autorisées à leur rendre visite. Leur situation est celle de milliers de prisonniers de conscience actuellement détenus en ÉRYTHRÉE sans inculpation ni procès* ».

Brisés par la détention

La raison de ces libérations est rarement rendue publique. L'expérience passée montre que les prisonniers sont souvent relâchés pour des raisons de santé.

Des chrétiens érythréens libérés puis parvenus à s'enfuir du pays ont témoigné que la détention prolongée et les conditions de détention entraînent fréquemment des pathologies telles que l'hypertension et le diabète.

Au début de l'année 2024, le pasteur Ghirmay ARAYA était décédé en prison après y avoir passé 2 ans et demi. Il souffrait de diabète et d'autres symptômes liés à de la torture subie lors de sa longue incarcération.

« *Tout en étant profondément reconnaissants, nous restons préoccupés par l'état physique, émotionnel et spirituel de ceux qui ont été libérés* », a précisé Jo NEWHOUSE, porte-parole de Portes Ouvertes pour l'AFRIQUE Subsaharienne.

Plaider, prier, ne pas oublier

Face à la gravité de la situation et à l'attente interminable de ceux qui sont encore détenus, Jo NEWHOUSE a rappelé : « *nous demandons à la communauté internationale de continuer à plaider pour la libération des 7 responsables d'Église, et à l'Église de prier pour ceux qui sont détenus dans des conditions déplorables, sans procès ni condamnation appropriée* ».

À ce jour, les chrétiens en ÉRYTHRÉE n'ont pas le droit de se réunir pour célébrer le culte, de publier de la littérature chrétienne ou des magazines, de produire de la musique chrétienne ou de distribuer des tracts. S'ils partagent leur foi avec d'autres Érythréens au travail, à l'école ou à l'armée, ils sont passibles de prison.

Entre janvier et mai 2024, près de 120 chrétiens ont été emprisonnés sans jugement. L'appel de Portes Ouvertes relayé par Jo NEWHOUSE demeure plus qu'actuel et indispensable.

Transmis par Éric.

PHARE FM



L'annonce de l'évangile par le biais de la radio permet d'apporter la parole de Dieu à toutes les personnes qui habitent nos villes et nos villages. Ce travail répond à l'ordre du Seigneur Jésus d'annoncer la bonne nouvelle à notre génération et est soutenu par beaucoup d'églises évangéliques des secteurs d'Haguenau et de Wissembourg.

Vous pouvez nous aider dans ce travail en :

Le faisant connaître autour de vous. Des tracts à distribuer dans vos quartiers sont à votre disposition

En priant pour ce travail. Priez pour les salariés, pour les bénévoles et pour ceux qui s'occupent du matériel technique de diffusion.

En soutenant ce travail, par vos dons.

Par vos témoignages qui pourront toucher des cœurs en recherche.

L'actu sur PHARE FM

A découvrir en Podcast : Focus Famille

Dédié à la famille, retrouvez conseils, astuces, témoignages et infos sur la vie de famille au quotidien, basés sur des principes chrétiens.



ON EN PARLE À HAGUENAU...

A noter dans votre agenda...

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- Pas de réunion d'étude biblique vendredi 2 janvier.
- Lundi 5 janvier à 20h : **conseil d'administration église**.
- Jeudi 15 janvier à 20h : **réunion de prières SUP** à l'église agape.
Thème : La fidélité de Dieu envers son peuple.
- Dimanche 18 janvier à 10h : **culte de l'Entente** à la salle polyvalente d'Ettendorf.
Prédicateur : le pasteur Michel Schneider (délégué CNEF67).
Agape avec vente de knacks et desserts (profit CNEF67 et SafeHaven).
Concert du groupe **Madison** l'après-midi.
- Dimanche 25 janvier à 10h : **culte avec le pasteur stagiaire Diégo JACOB** de l'adD de Colmar.
- Mardi 27 janvier à 19h : **réunion de prières** spéciale **Mission**.
- Dimanche 1^{er} février à l'issue du culte : **jeûne et prières**.

INFORMATIONS concernant Pascal GUERREY

- Samedi 3 janvier : **réunion préparatoire SUP pôle Haguenau**.

ÉVÈNEMENTS À VENIR

- Le weekend du 7 et 8 février : **randonnée Hiver Hommes.**
Inscription ouverte auprès de Marc BOURGOIN ou à l'adresse
mmmabourgooin@gmail.com
- Dimanche 8 février : **culte avec le pasteur Gérard VERGNOL.**
- Dimanche 29 mars à 10h : **culte spécial avec l'association « Juifs pour Jésus ».**
Thème : « Le Messie dans la Pâques ».
Orateur : Aaron WAYSENON.
Agape à l'issue du culte.



DATES DU CULTE DES ENFANTS

- Les dimanches 11 et 25 janvier.
Accueil à partir de 9h55.

GARDERIE « Les mini-kids »



Une garderie pour les **enfants de 18 mois à 3 ans (inclus)** est ouverte au 1er étage pour permettre aux parents de suivre les cultes en toute tranquillité.

Accueil au 1^{er} étage à partir de 9h55 jusqu'à la fin du culte (Vous êtes invités à venir chercher vos enfants dès la fin du culte).

Un planning à la sortie de l'église est mis à votre disposition pour information.

Les dates pour ce mois :

- 4 janvier : **Ouvert aux parents avec enfants.**
- 11 janvier : **Ouvert aux parents avec enfants.**
- 18 janvier : **Elsa & Lovegod.**
- 25 janvier : **Anaïs & Emmanuel.**

SERVICE DE DISTRIBUTION DE LA SAINTE-CÈNE

| 4 janvier | 11 janvier | 18 janvier | 25 janvier | 1 ^{er} février |
|---------------------|-----------------------|--------------------------|-----------------------|-------------------------|
| Éric BENEST | José DOLT | René HEGE | Paul NKURIKIYE | Paul WEBER |
| Jacky BESNIER | Charles GUTHMULLER | Jean-Claude HOLTZMANN | Frédéric SCHNEIDER | Jean-Marc ZENSZ |
| Marc BOURGOIN | Bernard KESSLER | Patrice MINTS | Robert SUISSE | Éric BENEST |
| Philippe CONRATH | Ernest KIRCHER | Emmanuel NWACHUKWU | Joseph VELTZ | Jacky BESNIER |

*En cas d'absence de votre part veuillez me le signaler **bien à l'avance** pour que je puisse prévoir un remplaçant. Merci ! mmmabourgooin@gmail.com*

SERVICE DE MÉNAGE

| JANVIER | | |
|--|-----------------------|-----------------|
| Du 29 décembre au 4 janvier | Annelise & Marie-José | Etage |
| Du 5 janvier au 11 janvier | Frédéric & Annelise | Rez-de-chaussée |
| Du 12 janvier au 18 janvier | Philippe C. | Etage |
| Du 19 janvier au 25 janvier | Hortense & Lauriane | Rez-de-chaussée |
| Du 26 janvier au 1 ^{er} février | Marc et Marie-Laure | Etage |

Merci de contrôler l'état de tous les sanitaires (RDC + ÉTAGE).

SERVICE D'ACCUEIL

| JANVIER | |
|------------|--------------------|
| Date | Personne d'accueil |
| 4 janvier | Berthe H. |
| 11 janvier | Marie Y. |
| 18 janvier | Madeleine M. |
| 25 janvier | Annelise S. |

PRÈS DE CHEZ VOUS...

Vos rendez-vous en semaine :

A Mitschdorf

Tous les mercredis à 20h

Contact : Jacky Besnier

Tél : 06.12.54.05.61



ADOS & JEUNES

Calendrier des réunions

- Les samedis 10 et 24 janvier à 18H30.

Repas prévu le 10 janvier : inscription auprès de Lovegod.



ÇA SE FÊTE !

Ils souffleront leurs bougies en janvier :

- 02 janvier : Paul NKURIKIE
- 06 janvier : Aurélie GUERREY
- 09 janvier : Jean-Claude HOLTZMANN
- 12 janvier : Emilie RHINO
- 14 janvier : Maryline MINTS
- 19 janvier : Ernest KIRCHER
- 20 janvier : Delphine REISS



Cette liste est peut-être incomplète. Si vous n'y êtes pas et souhaitez y figurer, n'hésitez pas à me contacter ! 😊

ADRESSE ET CONTACT



Eglise Evangélique de Pentecôte d'Haguenau
73a, route de Strasbourg
F-67500 HAGUENAU



Pasteur responsable : Pascal GUERREY
Téléphone : 03 88 93 70 74
Portable : 06 45 75 02 68
pasaurg@gmail.com

ACTUALITÉS

Semaine Universelle de Prière.

La semaine universelle de prière est une dynamique proposée par l'Alliance évangélique européenne (EEA), mise en place en France par le CNEF, et en particulier les Comités CNEF départementaux.

Elle a lieu du 11 au 18 janvier 2026, dans toutes les Églises ou groupes qui souhaitent proposer un temps de prière à ce sujet.

Un temps pour s'arrêter. Cette année encore, les Églises protestantes évangéliques à travers le monde réservent ensemble une semaine pour se tourner vers Dieu, prier ensemble, et intercéder pour le monde qui les entoure. Conscientes que le corps du Christ est plus large qu'elles-mêmes, ces Églises, rassemblées dans le CNEF en France, manifestent ainsi leur unité, et se souviennent dans le même temps de la mission commune que Dieu leur confie : témoigner en paroles et en actes de l'Évangile de Jésus-Christ, partout et auprès de tous. Cette année, le texte biblique à partir duquel nous avons choisi de prier se trouve dans le livre des psaumes. C'est un cantique d'Asaph, le psaume 78. Avec le psalmiste nous nous souviendrons de la fidélité de Dieu envers son peuple, et du fait qu'ensemble nous sommes son peuple. Nous nous souviendrons de ne pas cacher ce que Dieu a révélé, et de l'importance de transmettre. Écoutant et relisant nos hauts et nos bas dans notre vie avec Dieu, nous redirons encore et encore combien Il est bon pour nous. Toujours, et en dépit de notre infidélité ou de nos inconséquences. Oui ensemble nous nous placerons devant celui qui nous rassemble dans son corps, avec ce désir ardent de laisser davantage Dieu être Dieu dans nos vies, et transmettre toujours plus fidèlement la bonne nouvelle de son amour à un monde qui se perd loin de lui.

Erwan CLOAREC Président du CNEF



Semaine universelle de prière
Du 11 au 18 janvier 2026

LA FIDÉLITÉ DE DIEU ENVERS SON PEUPLE

S'arrêter pour mieux repartir - Psaume 78



Notes

